

UN TOTAL DE 2.300 ALUMNOS SE HAN GRADUADO ESTE FIN DE SEMANA EN LA UAX

 El campus de la UAX, que celebra este año su vigésimo aniversario, se encuentra ubicado sobre suelo municipal.

Vva. de la Cañada, 16 de jun.2014.- El campus de la <u>Universidad Alfonso X el Sabio</u> (UAX) acogió los días 13 y 14 de junio el acto de graduación de los 2.300 universitarios que, durante el presente curso académico, han culminado con éxito su titulación. Los alumnos, de las Facultades de Estudios Sociales, Lenguas Aplicadas, Ciencias de la Salud y Escuela Politécnica Superior, recogieron su diploma durante la ceremonia.

El alcalde, Luis Partida, estuvo presente en la ceremonia acompañado por el primer teniente de alcalde, Enrique Serrano, y concejales de la Corporación Municipal. El acto académico fue presidido por el presidente de la Universidad, Jesús Núñez, y el rector José Domínguez de Posada. Contó con las intervenciones de la magistrada del Tribunal Supremo, Ana Ferrer García, y del Dr. Esteban Pérez Almeida, médico especialista y comunicador social. En él se dieron cita miles de estudiantes y sus familias y miembros de la comunidad universitaria.

Becas universitarias

La UAX, que celebra este año su vigésimo aniversario, es la primera universidad privada española aprobada por las Cortes Generales. Su campus se encuentra ubicado sobre suelo municipal y como consecuencia de los acuerdos alcanzados entre el <u>Ayuntamiento</u> y la Universidad, los jóvenes empadronados en el municipio tienen la posibilidad de optar a una <u>beca</u> para cursar gratuitamente sus estudios en este centro académico. El plazo de presentación de solicitudes está abierto hasta el próximo 15 de julio.